



GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



MINISTERIO DE INDUSTRIA, Y TURISMO



Tejeda, un paso clave en el itinerario del 48 Rally Islas Canarias

El municipio grancanario se mantiene fiel al recorrido de esta cita encuadrada en el FIA European Rally Championship. Francisco Juan Perera, alcalde, y Germán Morales, organizador, renovaron el acuerdo de colaboración para la presente edición de esta cita internacional que se disputará entre el 2 y el 4 de mayo.

Miércoles, 13 de marzo de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

Tejeda y sus apasionantes carreteras van a seguir vinculadas en la presente edición del Rally Islas Canarias. Después de renovar el acuerdo de colaboración, los equipos inscritos en la edición número 48 de la prueba europea podrán mostrar su destreza en uno de los tramos más técnicos de todo el itinerario.

Francisco Juan Perera, alcalde del Ayuntamiento de Tejeda, y Germán Morales, presidente de Todo Sport, renovaron recientemente el convenio de colaboración. La especial de Tejeda está fijada para la jornada del viernes 3 de mayo, es decir, la que figura como primera etapa en el 48 Rally Islas Canarias.

“Las carreteras de Tejeda deben estar en este rally”, asegura el primer edil. “Siempre han estado y van a seguir estando. Sobre todo, de cara a esa etapa en el WRC, en el que también queremos repetir”, señalaba. “Las experiencias anteriores han sido muy positivas, acude mucha gente y el pueblo colabora; sin duda, es un escaparate para nosotros”, concretaba Francisco Juan Perera.

“Que un rally de la envergadura del Islas Canarias suba hasta Tejeda, con lo que ello significa, es casi una obligación. Cada una de las carreteras que serpentea su municipio es digna de figurar en un itinerario como el nuestro. Si a ello sumamos la perfecta armonía entre ayuntamiento y organización, pues todo queda dicho”, explica Germán Morales.

En la firma de este convenio, además del alcalde y el organizador, estaban presentes Verónica Espino, como concejala de Deportes, y Miguel Espino, coordinador de Seguridad del 48 Rally Islas Canarias.





GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom y ServiTecní.



www.rallyislascanarias.com

